Die Energiezentrale Forsthaus. Entworfen in Zusammenarbeit von TBF+Partner AG, Graber Pulver Architekten und Walt+Galmarini Bauingenieuren, ist die Anlage gleichzeitig ein energiepolitischer Meilenstein und ein Exempel für das weitgefächerte Potenzial von Infrastrukturprojekten. Mit Beiträgen u.a. von Laurent Stalder und Werner Huber sowie Fotografien von Brigitte Mathys, Istvan Balogh, Georg Aerni und Hannes Henz.

Herausgegeben von Johann Reble.

Im Bremgartenwald bei Bern steht das neue Vorzeigeprojekt von Energie Wasser Bern: